

Vorbericht 10. Spieltag, 13. und 14.01.2024

Veröffentlicht von: xo

Sonntag, den 14. Januar 2024 um 22:52 Uhr

Männer 1 // Verbandsliga Südbaden 7 : 1 KSV Hölzlebruck : SKG 77 Singen (3375 : 3196)

Martin 600 / 1 MP, Patrick 589 / 1 MP, Andi 569 / 1 MP, Kevin 554 / 1 MP, Tim 551 / 1 MP, Chris 512

Im Topspiel der Verbandsliga fuhren unsere Männer einen deutlichen Heimsieg ein.

Das Startpaar bildeten Andi und Chris. Chris steigerte sich kontinuierlich, hatte gegen den Tagesbesten der Gäste jedoch keine Chance, wodurch dieser Mannschaftspunkt an die Gäste ging (1:3 Sätze / -77 Kegel / gegen Moritz Walz, 589). Andi hielt uns jedoch parallel in der Partie, da er ein sehr gutes Ergebnis erspielte und seinen MP gewann (3:1 Sätze / +50 Kegel / gegen Roland Merk, 519). Dadurch lagen unsere Männer nach der Startpaarung im Gesamtergebnis mit 27 Kegel zurück.

Im Mitteldurchgang spielten Kevin und Martin. Wie ein zuverlässiges Schweizer-Uhrwerk drehte Martin seine Runden und zog davon. Souverän gewann er mit dem Partiebestwert seinen MP (4:0 Sätze / +69 Kegel / gegen Nico Reinmuth, 531). Auch Kevin hatte keinerlei Mühe mit seinem Gegenspieler und gewann seinen MP ebenfalls mit zu-0-Sätzen (4:0 Sätze / +55 Kegel / gegen Jürgen Ruch, 499). Erfreulicherweise hatte unsere Mittelpaarung das Spiel gedreht und schickte die Schlusspaarung mit einem Vorsprung von 97 Kegeln auf die Bahn.

Mit 3 MP und 97 Kegeln Vorsprung im Rücken gingen Patrick und Tim nun relativ entspannt auf die Bahn. Die Beiden knüpften auch nahtlos an die guten Leistungen ihrer Teamkameraden an. Tim sicherte sich vorzeitig nach 3 Sätzen seinen MP (2,5 : 1,5 Sätze / +3 Kegel / gegen Janos Brancsek, 548). Patrick spielte seine neue

Heim-Bestleistung

und gewann deutlich seinen MP (4:0 Sätze / +79 Kegel / gegen Kevin Köcher, 510).

Durch den souveränen Heimsieg haben unsere Männer weiterhin Platz 2 hinter Tabellenführer SKV Waldkirch gefestigt.

Andi: „Mit einem souveränen Sieg haben wir einen gelungenen Start in die Rückrunde hingelegt. Top motiviert freuen wir uns auf das kommende Auswärtsspiel in Önsbach.“